

Folio 86

Yo estoy aquí por la desaparición de mi hijo, Félix Omar, que desapareció el 10 de mayo del 2015. Él llegó a mi casa, estuvo conmigo ahí y luego se fue con su primo a dejar a una amiga. Y ya de ahí ya no supe nada de él. Le estuve hablando por teléfono, no me contestó. Pensé que estaba descansando porque otro día trabajaba y pues ya no... ya no, me avisaron que no había llegado a su trabajo. Empezamos a buscarlo y pues no, no he sabido nada de él. Puse una demanda y hasta ahorita no me han resuelto nada, solamente me dicen que espere que en cuanto ellos tengan alguna información ellos me la van a dar. Yo he estado buscándolo pero hasta ahorita no he sabido nada de él. Él desapareció cuando tenía 24 años, ahorita ya tiene 27. Todo este tiempo no he logrado dar con él. No lo he encontrado, eso es lo que estoy tratando de saber, ¿qué fue de él? Si vive o no.